



Kunstverein Aktuell

Liebe Mitglieder des Kunstvereins Würzburg,

nachdem bei unserem Schiff Anfang des Jahres der Motorschaden repariert worden war und die Betriebszulassung für die nächsten 5 Jahre vorlag, fiel der große Stein vom Herzen. Dank an alle Helfer!

Im Ausstellungsjahr 2019 wurden vier überregionale KünstlerInnen vorgestellt: Claudia Desgranges, Heiko Börner, Martina Geist, Tanja Fender. Damit wurden verschiedene Kunstpositionen berücksichtigt: Farbflächenmalerei auf Aluminiumplatten, Holz-Bildhauerei, Farbholzschnitt und Tusche-Aquarell-Mischtechnik.

Die **Sommerausstellung** war eine Einladungsausstellung an die Leerraumpioniere mit der Performance „Membran“, die ca. 550 vorwiegend junge Menschen auf die ARTE NOAH brachte.

Insgesamt hatten wir mehr als 1.500 Besucher.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz besonders bei vielen unserer Mitglieder, die als Volunteers mit Freude Aufsichten und sogar kleine Führungen übernommen haben, bedanken. Sie bilden das Rückgrat unseres Kunstvereins bei der Aufgabe, zeitgenössische Kunst zu vermitteln.

Zur **OPEN ARTE** stellten unsere Mitgliedskünstler Anita Tschirwitz und Hans-Jürgen Freund ihre Werke aus. Gleichzeitig wurde die Jahresgabe 2019 von Jürgen Klauke vorgestellt. Es besteht noch die Möglichkeit, eine Heliogravüre dieses international bekannten Künstlers zu den besonders günstigen Konditionen zu erwerben: eirastarke@hotmail.com

Weitere Veranstaltungen:

- Kooperationen mit dem Freundeskreis des Museums Kulturspeicher zu Museumsbesuchen in München und nach Stuttgart sowie die Kunstfahrt Weimar, Berlin, Potsdam
- Teilnahme am Kinderkulturfest
- Atelierbesuch bei Peter Wittstadt
- Druckwerkstatt auf der ARTE NOAH unter der Leitung unserer künstlerischen Beirätinnen am Abend der Hafentour zur Eröffnung des Hafensommers
- Teilnahme am Kinderkulturfest mit einem Stand mit Bastelangeboten
- Werbematerial für den Kunstverein beim Stadtfest

Höhepunkt unseres Vereinsjahres war der **Festakt zum 30-jährigen Bestehen** unseres Kunstvereins mit mehr als 100 Besuchern am 26. September. Dazu hat Herr Köneke, Kulturreferent der Stadt Würzburg, seine Grußworte und die von Herrn OB Schuchardt überbracht. Der Kunstverein hat sich in einem Panel mit Vertretern verschiedener Aufgabenbereiche vorgestellt. Zum Anlass dieses Jubiläums ist eine vielseitige **Chronik** seit der Gründung und mit Schwerpunkt der letzten zehn Jahre mit nahezu einhundert Seiten hergestellt worden – zu erwerben für 8,- € pro Exemplar.

Liebe Leser, wir alle zusammen sind die **Unternehmung Kunstverein**. Es wäre phantastisch, wenn viele von uns dieses Bewusstsein mittragen würden. Jeder kann auf seine Weise dazu beitragen, dass der Kunstverein mit einem qualitätsvollen Programm Freude macht, **durch Besuch, Mitarbeit, Mitgliedschaft oder materielle Zuwendung**.

Kunstverein Würzburg e.V. IBAN: DE 76 7905 0000 0042 005108

Katalogbestellung: Eira Starke, eirastarke@hotmail.com

Im Namen des Vorstandes wünsche ich Ihnen und Euch ein frohes Weihnachtsfest und einen fröhlichen Beginn zu einem guten Jahr 2020!

Eira Starke, 1. Vorsitzende